



コミュニティ・スクールだより

令和5年度 No.40 東温市立上林小学校

3月7日(木)松山城&道後商店街に遠足に行きました!

今年度最後の遠足では、松山市に行きました。遠足のねらいは、松山城の見学や道後地区散策での体験を通して学校における学習活動の充実・発展を図ることと、ルールやマナーを守って公共の施設を利用しようとする態度を養うことです。

まずは、上林が誇る「伝説の石工 菅能宇吉さん」が積み上げた石垣を見学しながら松山城に登りました。宇吉さんの名が刻まれた石を見つけた子どもたちからは、歓声が上がりました。その後天守閣を見学し、道後商店街を散策しました。各なかよし班で買い物や足湯体験を楽しみました。愛媛県の素敵などころも再発見した様子でした。保護者の皆様、御理解と御協力をありがとうございました。





～子どもたちの感想より～

- 私は、一番好きな遠足だと思いました。お買い物でいろいろなお店があって、すごかったです。1年 紗花
- ぼくは、松山城で宇吉さんの名前を見付けたのが嬉しかったです。リフトが6分なのが速すぎてびっくりしました。2年 琥太郎
- 松山城を登るとき大変だったし、昔の人はこんなことがあるんだと思いました。ロープウェイから見た景色がとてもきれいでした。2年 凜花
- お城に行く道で、信号機をたくさん見付けたよ。お店でガチャガチャをしたのが楽しかったよ。2年 慶
- 私は松山城に行って、宇吉さんの積んだ石やお城が残っていてびっくりしました。宇吉さんが決めたその日に積み上げたのがすごいなと思いました。2年 菜乃夏
- 宇吉さんの名前は高い場所を書いてあり、しっかり探して見付けることができました。道後商店街では、買いたいと思っていたシャープペンシルが買えたので嬉しかったです。次行くことがあれば、家族の人と一緒にいきたいです。5年 結由
- 松山城では、石垣の岩が一つ一つ大きくて迫力がありました。他にも、天守閣の中に入って刀を触ったり、鉄砲を構えたりできてすごかったです。からくり時計の仕掛けが面白かったし、可愛かったです。6年生といい思い出になりました。5年 由芽
- 松山城の中は、とても立派で説明が分かりやすかったです。道後商店街のからくり時計は、坊ちゃんや人力車などたくさんの方がいたのでとても賑やかでした。店員さんや人力車の方がとても優しくかったです。初めてがたくさんあった遠足でした。5年 汐里
- 松山城では、天守から海を見たり上林を見付けたりしました。宇吉さんの名前が書いてある石垣を見付けることができたので嬉しかったです。6年生との最後の遠足を全校で行くことができよかったです。5年 悠貴
- 松山城で宇吉さんの名前がある石垣を見付けることができて嬉しかったです。天守閣の見学をして、甲冑を着たりいろいろな体験ができたりして楽しかったです。道後温泉街で足湯に入ったり、買い物をしたりしていい思い出になりました。今度は家族で思い出をつくりたいです。6年 虎太郎

地域の方との教育実践を載せた
「私たちの誇り上林」が完成しました!

